

Fremdenführer-News

16.11.2015

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen!

Am 7. Juli 2015 hat der Nationalrat das neue Steuerpaket beschlossen. Auch wenn es keinen Grund zum Jubeln gibt, ist es dank mehrmaliger Intervention im Ministerium durch unsere Branchensprecherin Astrid Legner gelungen, für die Fremdenführerbranche Erleichterungen bei der Registrierkassen- und Belegerteilungspflicht zu erreichen.



Astrid Legner
Branchensprecherin



Mag. Matthias Koch
Geschäftsführer
FV Freizeit-/Sportbetriebe

Im Konkreten geht es dabei darum, dass die meisten Fremdenführer aufgrund der jährlichen Umsatzgrenze von 30.000,- Euro unter die Kalte-Händeregelung fallen. Aber auch für all jene, die davon nicht erfasst sind, gelten die Erleichterungen der „Mobilen Gruppen“.

Details finden sich im beigefügten Informationspapier.

Beste Grüße,

Astrid Legner und
Matthias Koch

Registrierkassen

Die genauen Details zur Registrierkassen- und Belegerteilungspflicht können im folgenden Informationspapier für die Fremdenführerbranche nachgelesen werden.



[Informationspapier](#)

Rückblick Fremdenführerkongress 3. - 6. November 2015 Graz

Von 3. - 6. November 2015 fand in Graz der 27. Österreichische Fremdenführerkongress unter dem Motto „Tagen mit Genuss“ statt. Wir danken der Branchensprecherin Sigrid Alber für Ihr Engagement und gratulieren zur gelungenen Veranstaltung!



Veranstaltungsrückblick

Offenlegung nach § 25 Mediengesetz

Medieninhaber und Herausgeber
Fachverband Freizeit- und
Sportbetriebe
Wiedner Hauptstr. 63 | 1045 Wien
T: +43-(0)5-90-900 3565
freizeitbetriebe@wko.at
<http://wko.at/freizeitbetriebe>